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校長 加藤 和彦
前期，後期の２学期制を取り入れている学校では４月から夏休み前までの期間を前期前半と呼んでいます。

学校は前期前半を終えて，８月１日から２３日までの夏季休業に入りました。今年の学校は，新型コロナウ
イルス感染症の影響により，各種行事の中止や延期，見直し等の対応が求められ，夏季休業も臨時休業があ
ったため９日間の短縮となっています。生徒にとっては，夏季休業中においても様々な制約を受けながらの
生活となりそうですが，「命や健康の大切さ」を念頭におき，個々に立案した計画に基づき，主たる生活基
盤を学校から家庭地域へシフトして過ごすこととなります。ご家庭，地域の皆様方には，それぞれの目線で
生徒を見守っていただきますようお願いいたします。
さて，９月５日（土）に生徒が南中最大行事としている「南光祭」を開催することとしています。生徒た

ちは，「南光祭」の成功に向けて既に準備等を進めていますが，例年とは異なる内容，公開方法をとらざる
を得ないと考えております。ご理解の程よろしくお願いいたします。なお，詳細のご連絡等は夏休み明けと
なります。
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男鹿潟上南秋中総体が開催されました。大会結果は
裏面の通りです。また大会を終えた各部代表コメント
は次の通りです。ご声援ありがとうございました。
〔バレーボール：３年 福原 優美〕
今回の大会では準優勝をすることができました。準優勝

という結果はここ最近の男

鹿南にはありませんでした。

それもあって，とてもうれ

しかったです。新チームは

部員７名で単独チームで各

大会に臨めます。私たちが

できなかった優勝を目指し

てがんばってほしいです。

〔卓球：３年 水沢 泰人〕
今回の総体は県大会がなく地区大会だけとなってしまい

ました。１日目の個人戦では準優勝の他に３名がベスト８

に入りました。２日目の団

体戦では思うように調子が

上がらず悔しい思いをしま

した。新人戦では２年生が

中心となり頑張ってほしい

です。今まで支えてくださ

った方々，本当にありがと

うございました。

〔ソフトテニス：３年 夏井 基成〕
昨夏新チームがスタートし，夏の猛暑での練習，冬の寒

い中での室内練習，キツかったです。３年生となり，力を

発揮しようとしたら“新型コ

ロナ”の問題が発生！俺達は

何もしないで引退することと

なるのか？すると地区大会が

実施に！俺は燃えた！泣いて

も笑ってもこれが最後だ！仲

間と一緒にやりきった大会！

この３年間に悔いなし!!

〔野球：２年 天野 壮〕
今回の総体は１，２年生だけで臨みました。試合では声

を掛け合ってプレーすることを意識しました。守備位置の

確認やとっさに出す声はまだ足

りないので，これからの練習で

はもっと声の出し方を意識して

取り組んでいきたいです。野球

部は次の秋季大会からは上級生

がいないからという言い訳は通

用しません。一人一人が意識を

高くもって頑張ります。

７月２１日(火)，５月に開催予定であった「体育祭」を実

施しました。今年のテーマは「Ｏｖｅｒ Ｔｈｅ Ｔｏｐ～

限界を超えろ～」です。

体育祭は南中生にと

って最初の大きな生徒

会行事と位置付けられ

ており，個人の運動能

力の他にも，色別対抗

としてのチームの団結

力や協調性も大事にし

ています。また全校生

徒が係の責務を果た

し，行事をみんなで作

り上げようとする高い

意識があります。準備

はもちろん実際の運営

や競技に取り組む中

で，３年生のリーダー

シップが随所に発揮さ

れていました。
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前期前半が終了し夏季休業へ
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